

横浜市立美しが丘中学校

令和4年6月1日



美 中 だ よ り

《 水無月 》

…学校教育目標…

『努力・協力・人間力』

横浜市青葉区美しが丘三丁目41-1 Tel 045-901-6758

振り向けば美しが丘 ～開校44年を迎えて～

校 長 坂井 雅代

どんと池周辺の紫陽花が青紫色に色づきはじめました。まもなく農作物に恵みの雨をもたらす梅雨の季節を迎えます。

3年生は5月17日より京都・奈良へ2泊3日の修学旅行に行ってきました。また、2年生は横浜方面への校外学習を5/17に終えました。いずれも事前学習を踏まえ、充実した学習活動が展開されました。普段と違う環境の中で、仲間と協力しながら活動し、生涯忘れられない思い出を作ることができたことと思います。自分たちの力で行事を成功させようという意欲が活動の随所に見られたことは大きな成果だったと思います。

さて、本日6月1日は美しが丘中学校の開校記念日です。本校は今年開校44年目を迎えます。これまでに多くの美中卒業生が過ごしてきた年月を思うと感慨深く感じます。先日、校長室に保管された校歌制定時の資料の中から、校歌を作詞した生地靖幸さんと作曲した田中利光さんの校歌に込められた思いを綴った直筆の文章を見つけました。そこには、生徒一人ひとりの胸に刻まれる歌であること、様々な記憶とともに何度か蘇ってくる歌であること、そして歌い継がれ、広く愛唱されていくことを望んでいることが記されていました。また、本校校歌の歌詞には実に深い意味が込められていることをみなさんにご存じでしょうか。校歌制定にあたっては、当時の生徒、保護者からのアンケートをもとに歌詞に盛り込む言葉が絞り込まれ、希望、努力、すこやかさ等、この地域の方々の今も昔も変わらぬ願いをうかがい知ることができました。校歌1番の冒頭「見上げれば美しが丘」には、新入生の美しが丘を見上げながら入学してくる様子を、3番の冒頭「振り向けば美しが丘」には、美しが丘を振り返りながら卒業していく様子を描いた構成になっていることも本校校歌の大きな特徴です。式典で校歌を歌うことも叶わない近年ですが、先日の入学式で、事前に練習し、録音しておいた3年生による校歌合唱を聞いた時の感動は大きく、改めて歌い続けていくことの大切さを感じています。

< ご報告 >

- ・ 5/12・5/13 授業参観週間
多くの方にご参観いただきました。ありがとうございました。
- ・ 5/17～5/19 3年修学旅行（奈良・京都）
天候にも恵まれ、充実した3日間を過ごすことができました。
- ・ 5/17 2年校外学習（横浜方面）
仲間と横浜の新たな魅力を発見した1日となりました。
- ・ 5/27 生徒総会
生徒会本部からは「心をこめたあいさつを」という本年度の活動目標が提案されました。
- ・ 5/30 美しが丘中学校区コミュニティカレンダーを各家庭に配付しました。
3校の学校・地域コーディネーターの方が作成してくださいました。

《 ご連絡 》

- ・ 6/10（金） 学級懇談会 14:45～ 各教室
2年生は前半進路に関する説明会を行います。
- ・ 6/14 副教材費納入日 8:10～8:50 昇降口
- ・ 6/15～6/17 1学期期末テスト 【15日】 理科・数学・音楽
【16日】 国語・社会・保体 【17日】 英語・技家・美術

《 お願い 》

【 熱中症対策とマスクの着用についてのお願い 】

現在、学校では、新型コロナウイルス感染症対策として、マスクの着用をお願いしていますが、6月に入り熱中症も懸念される状況となっています。熱中症予防とマスク着用については横浜市教育委員会の通知に基づき、引き続き感染対策に留意しながら、熱中症による健康被害が発生するリスクを考慮して指導していきたいと思います。別途お知らせを配付いたしましたのでご覧ください。

保護者の皆様、地域にお住いの皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

【学校の様子をホームページにてお知らせしています】

各学年の活動や、学校からのお知らせを随時更新しております。ぜひ、ご覧ください。

<美しが丘中学校ホームページ>

URL <https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/utsukushigaoka/>

QRコード

